

Questions aux candidats de l'élection municipale de 2014

Etat des réponses reçues

Question de SAVE concernant la localisation du dépôt de Phébus

C 5) Où comptez-vous localiser le dépôt Phébus qui doit quitter son implantation actuelle ?

Cette question figure parmi les questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Le Chesnay, Versailles et Viroflay.

Réponse de 90000 Voisins :

Une étude sera réalisée pour retenir la moins mauvaises des solutions sur le territoire de VGP.

Réponse de Union pour Versailles :

Il est envisagé de déplacer le dépôt Phébus sur le terrain des Matelots, dans l'objectif de créer sur cette zone un centre technique regroupant des activités de maintenance tant pour les bus que pour futurs équipements du tram-train.

Réponse de VIROFLAY Solidaires :

pas de réponse

Réponse de LE CHESNAY Avenir :

C5- La surface nécessaire suppose un terrain disponible qui pourraient être : plaine de Versailles, ex-terrain « Bull » ou camp de Satory.

Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.

Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.